

## **Christian Trummer, AUT, #148 (2018)**

**Hallo liebes Austria eXtreme Team,**

nachdem ich bereits einige Langdistanzen hinter mir habe, kann ich mit ruhigen Gewissen den Austria eXtreme Triathlon allen empfehlen die etwas außergewöhnliches, landschaftliches einzigartiges suchen.

EXTREME ist aber das gesamte Team des Veranstalters, man fühlt sich wie in einer großen Familie, die Herzlichkeit, Freundlichkeit, Motivation am gesamten Rennwochenende bei 15° früh morgens am Wasser oder bei eisiger Kälte/Sturm/Schneeregen am Dachstein zu später Stunde ist unübertroffen.

Das schönste ist wenn man die Ziellinie mit seinem treuen Betreuer (welche keine leichte Aufgabe haben) mit Kuhglockenempfang erreicht.

Die berührenden Worte von Maria beim Brunch am nächsten Tag werden mir stets in Erinnerung bleiben, wir sehen uns wieder.

Danke für dieses unvergessliche Erlebnis.

Christian Trummer